

DÉCENNIE MOISSON DOUBLE

150 millions

D'ÂMES POUR JÉSUS



# ÉCOLE D'ÉVANGÉLISATION

Bientôt en Allemagne !



# TOURNÉE DE RÉVEIL ALLEMAGNE

# Grande annonce !



— CHRIST FOR ALL NATIONS —

## SCHOOL of EVANGELISM

### Ouverture de la première école d'évangélisation CfaN en Europe **MAINTENANT**

« En ce moment, l'accomplissement d'un rêve prophétique est en train de se produire. Et vous avez maintenant le privilège d'être l'un(e) des premiers à vivre son accomplissement et peut-être même de faire partie intégrante du plan de Dieu. En 2012, Reinhard Bonnke avait prêché sur un rêve qu'il avait reçu de Dieu. Il avait raconté que dans ce rêve, il était projeté environ 20 ans dans le futur et pouvait entendre une conversation entre deux voix, qui parlaient de ce qui se passait en Allemagne à cette époque. Entre autres choses, ils disaient que les rues de l'Allemagne étaient remplies de jeunes gens adorant Jésus. Puis la question fut posée : "Qu'est-il donc arrivé à Reinhard Bonnke ?". Et la réponse fut : "Il était juste le précurseur d'une toute nouvelle génération d'évangélistes remplis du Saint-Esprit". Puis il s'était réveillé.

**C'était il y a plus de 10 ans. Cela signifie que c'est MAINTENANT qu'il faut agir. J'ai cherché le Seigneur dans la prière et j'étais incertain au début, mais quand j'ai vu la faim dans les yeux de chaque participant à la Tournée de Réveil, j'ai vraiment su que le timing de Dieu est parfait.**

**« Pour la première fois dans l'histoire de CfaN, nous avons ouvert les inscriptions à la première école d'évangélisation CfaN européenne ».**

— Levi Lutz, évangéliste  
(Directeur du Bootcamp CfaN et de l'École d'Évangélisation)

**Nous formons des évangélistes pour l'Europe**

**Du 7 aout – 1er octobre 2023**

En aout 2023 (dans quatre mois), une nouvelle ère s'ouvrira. L'Europe sera sauvée ! Et l'Allemagne sera au cœur de ce mouvement de Dieu.

Si vous sentez dans votre cœur que le Seigneur vous appelle, ou si vous savez depuis un certain temps que votre place est dans le champ de la moisson, mais que vous ne savez pas comment commencer parce que vous n'avez pas les bonnes connaissances ou que vous manquez d'expérience, alors prêtez une attention particulière aux informations suivantes.

Il ne s'agit pas simplement d'un programme qui vous offre près de 50 ans de ministère CfaN comprimés en huit semaines puissantes. Il s'agit d'un programme qui transformera votre vie entière en un phare centré sur le Royaume. Vous sortirez de cette école en tant que personne renouvelée et chaque domaine de votre vie en sera influencé et changé. Même si vous êtes déjà un évangéliste expérimenté, vous acquerrez de nouvelles connaissances sur la manière d'être plus efficace dans votre appel.

**Libérez votre potentiel en tant que gagnateur d'âme**

**Vous serez personnellement formé par des personnalités connues de CfaN dont Daniel Kolenda, Levi Lutz, Todd White, Eric Gilmour, Nathan Morris et d'autres.**

**6 semaines de formation intensive en classe**

**Coaching personnel**

**Formation spirituelle et pratique**

**Phase pratique de 2 semaines dans une grande ville européenne**

**Faire partie de l'Alliance d'Évangélisation CfaN**

Cependant ceci n'est pas pour tout le monde ! Nous ouvrons les portes exclusivement à **150 évangélistes spécialement sélectionnés** qui sont prêts à donner leur vie pour le Seigneur. Cette lettre est envoyée à un grand nombre de personnes et **les places sont très limitées**. Ne perdez pas une seule seconde !

Si vous êtes appelé(e) à devenir un évangéliste et que votre cœur brûle pour l'Europe, alors commencez votre voyage pour construire la vie pour laquelle Jésus est mort pour vous.

**8 semaines de formation pour les évangélistes pour organiser et mener des campagnes d'évangélisation et évangélisations de proximité en Europe.**

**[cfan.eu/soe](https://cfan.eu/soe)**

**Inscrivez-vous aujourd'hui !**

# Le réveil arrive en Allemagne !

La Tournée de Réveil avec l'évangéliste Levi Lutz a été un moment décisif pour l'œuvre de Dieu en Allemagne. Partout où nous sommes allés, le même sentiment d'attente d'un mouvement de Dieu s'est fait sentir. Levi a proclamé le même message à chaque endroit, non pas un sermon mais plutôt une parole prophétique qu'il sentait que le Seigneur avait déposée sur son cœur pour ce moment bien précis. Il a dit lui-même : « Ce n'est pas un sermon mais une parole prophétique pour cette génération, pour ce temps ». Il a parlé de ramasser les manteaux tombés au sol, en s'appuyant sur l'histoire d'Élie et d'Élisée. Il s'agissait d'un appel fort au réveil, à une vie de sainteté, de pureté et de dévouement au Seigneur. Chaque fois que ce message a été transmis, il a eu l'impact d'un marteau-pilon. Pour nous, l'équipe CfaN, il est clair que le temps du réveil en Europe, c'est maintenant !

## BERLIN

Christuskirche | 8 février

La soirée là-bas a été marquée par des rencontres avec Dieu. Lorsque Levi a parlé, il a envoyé l'équipe dans l'assemblée pour imposer les mains aux gens et prier pour eux. La présence de Dieu était très forte et tangible. Les jeunes et les moins jeunes ont pleuré de repentance et se sont engagés à reprendre le « manteau » dans leur propre vie.



Christuskirche, Berlin



Christuskirche, Berlin

## HAMBURG

Elim Church | 9 février

La salle à Hambourg était pleine à craquer, et les gens se sont précipités pour venir à l'avant lorsque Levi a lancé un appel à la repentance. Mais comme l'a raconté Lukas Repert, c'est la prière pour la guérison qui l'a le plus marqué ce soir-là. « L'évangéliste Lutz m'a demandé de prier pour les malades, et avant même que je puisse finir de donner mes 'instructions' pour la suite, les gens se sont mis à crier : «Au nom de Jésus, sois guéri !». Dans les secondes qui ont suivi, une





Elim Church,  
Hambourg

vingtaine de miracles ont éclaté dans la salle ! Les gens riaient aux éclats et pleuraient de joie. Je ne leur ai même pas dit de se tester (pour voir s'ils avaient reçu leur guérison), mais ils le faisaient quand même. Un jeune garçon s'est présenté, qui avait toujours eu une scoliose assez grave. Il n'avait jamais touché ses pieds auparavant, et il l'a fait devant tout le monde. Je n'oublierai jamais l'expression de son visage lorsqu'il a fait cela pour la première fois ».

## DUESSELDORF

New Life Church  
10 février

Lorsque Dieu agit avec tant de puissance, il n'est pas surprenant que l'ennemi cherche à l'arrêter. Bien que Levi se soit senti physiquement attaqué ce jour-là et qu'il ait eu du mal à parler, il a continué à obéir à la direction du Seigneur. Et l'onction a été palpable. Au moment du temps de ministère, tous les gens ont quitté leur banc pour se diriger vers l'avant, se consacrant à nouveau à l'appel de Dieu sur leur vie. La force de Dieu est parfaite dans notre faiblesse !



## HANAU

C3 Church | 11 février

La journée à Hanau a commencé par une « réunion de famille » avec plus de 100 diplômés du Bootcamp, un temps précieux de communion avec des évangélistes venant de toute l'Europe. Ce soir-là, dans cette salle avec des sièges de type théâtre, nous avons vu la plus merveilleuse réponse à la parole que Levi a apportée. Alors qu'il avait à peine terminé son message, sans donner d'appel à la conversion, les gens se sont précipités, grimant même au-dessus des sièges dans leur empressement à répondre à l'appel de Dieu dans leur cœur. La présence du Seigneur a été fortement ressentie et plusieurs



C3 Church, Hanau



miracles de guérison se sont produits. Une jeune femme qui avait souffert toute sa vie a pleuré sur l'estrade alors qu'elle marchait et sautait sans aucune douleur. Une autre femme, dont les jambes étaient engourdis depuis de nombreuses années, a retrouvé instantanément toute sa sensibilité.

**« On peut avoir ou bien des récoltes ou des excuses. Vous ne pouvez pas avoir les deux ! »**

Lévi Lutz, évangéliste



## FRIBOURG

ICF | 12 février

Une fois de plus, la salle était pleine à craquer et la réponse a été extraordinaire. Nous avons eu deux cultes dans l'église ICF. Cette parole de réveil du Seigneur a été reçue avec des cœurs ouverts. Comme le temps manquait lors du premier culte, Lukas a dirigé une brève prière pour les malades et plusieurs personnes ont été guéries.

## SINGEN

ICF | 12 février

L'après-midi, l'évangéliste Levi Lutz et l'équipe ont rencontré des pasteurs pour le déjeuner et ont entendu leur profond désir de réveil. Entendant le cri de leur cœur, Levi leur a dit que la réunion du soir serait un peu différente. Levi était à peine sur scène depuis 15 minutes que la puissance du Seigneur est tombée. Partout, les gens ont commencé à se repentir, à prier les uns pour les autres et à se laisser diriger par le Saint-Esprit. Des miracles se sont produits spontanément dans toute la salle, et les gens ont continué à prier jusque tard dans la nuit.

revival  
TOUR GERMANY

# Témoignages

Pendant le temps d'adoration, quelque chose a soudain changé dans l'atmosphère. J'ai été saisi d'une crainte du Seigneur. Il était là. Je n'avais jamais eu une telle rencontre avec Jésus. J'ai rencontré Dieu comme jamais auparavant et je peux humblement dire que je Le connais un peu plus maintenant. Ce fut la meilleure nuit de ma vie. Je ne veux pas m'arrêter là. Je cherche et je suis disponible à ce que le Seigneur veut faire.

S. – Portugal

Je peux témoigner que Dieu m'a donné la guérison ce soir-là. J'avais de fortes douleurs à l'aîne gauche depuis plusieurs semaines et je ne pouvais marcher qu'en boitant. Vous avez dit que certaines guérisons ne se produisent qu'après quelques jours. Je m'y suis accroché ! Le lendemain matin, je voyais et sentais déjà une nette amélioration. Et après quelques jours, la douleur a complètement disparu et je peux à nouveau me déplacer normalement et marcher librement.

A. – Allemagne

J'étais à Majorque pour 24 jours depuis Munich avec mon partenaire et j'ai lu l'email avec l'annonce de l'événement. À ce moment-là, j'ai su que je devais aller à Fribourg, quel que soit le moyen utilisé. Cela a été le voyage de ma vie. Je savais qu'il y aurait un miracle. Auparavant, j'étais très essoufflée et j'avais du mal à monter les escaliers – et j'ai retrouvé mon souffle et ma vie. Je ne peux pas décrire à quel point je suis pleine d'énergie et de confiance.

C. – Allemagne

La Tournée de Réveil a été incroyablement forte pour moi ! J'ai fait l'expérience du Saint-Esprit comme je ne l'avais pas faite depuis très longtemps. Je n'ai pu que pleurer toute la soirée, d'une part parce que le Saint-Esprit m'a convaincue de mes péchés, mais aussi parce qu'Il m'a tellement touchée et a déclenché en moi une faim énorme comme je n'en avais jamais connue. J'ai reçu une foi nouvelle pour une génération qui brûle radicalement pour Jésus et je sens que le temps est venu d'y aller, d'agir et de L'annoncer !

A. – Allemagne



Posez votre candidature à l'adresse suivante :

**CfaN.eu/soe**

## Êtes-vous appelé(e) à l'évangélisation ?

Ne manquez pas de vous inscrire à la première École européenne d'Évangélisation CfaN, qui sera lancée en Allemagne en aout cette année !

**COMPTES  
BANCAIRES DE  
LA MISSION**

### France

Crédit Mutuel Hoerd  
IBAN : FR76 1027 8010 4700 0200 3380 165  
BIC : CMCIFR2A

### Suisse

PostFinance Basel  
IBAN : CH33 0900 0000 4002 3212 5  
BIC : POFICHBE

### Allemagne

Kreissparkasse Boeblingen  
IBAN : DE46 6035 0130 0001 0379 00  
BIC : BKKRDE6B

[www.cfan.eu/don](http://www.cfan.eu/don)